
IL CONSIGLIERE INVITA ALLA CAUTELA

Assi v1 , Angelini frena gli entusiasmi
«Ancora troppi e»
«IL MINISTRO Deirio non ha tre , il Cipe (Comitato Inter iniste-
utilizzato gli stessi toni trionfalisti - riale per la Programmazione Eco-
ci del senatore Marcucci o del con - nomica) ha approvato la Valutazio-
sigliere regionale Baccelli , ha parla- ne di Impatto Ambientale con tut-
to chiaramente di progetti da rifa - te le modifiche emerse dall'inchie-
re». Parole e musica del consigliere sta pubblica ? Il progetto prelimina-
di maggioranza , in quota Pd, a Ca- re del primo lotto è stato finanzia-
pannori Guido Angelini, il quale to con la vecchia legge obiettivo?».
pone diversi interrogativi sull'ope-
ra che dovrebbe modificare storica- «SONO SOLO alcuni dei dubbi
mente il territorio lucchese , gli as- che vanno chiariti - conclude An-
si viari. gelini -. Poi bisogna verificare se

la Corte dei Conti considera ok il
ANGELINI pone rilievi sulla que- finanziamento . Prima di cantare
stione procedurale e invita ad vittoria la strada è ancora lunga. Il
esempio ad attendere l'analisi dei mancato finanziamento dell'asse
flussi di traffico . «Pensate cosa ac- est-ovest trasferirebbe definitiva-
cadrebbe se si arrivasse alla conclu- mente tutto il traffico della Piana
sione che non c'è tutta questa ne- su Capannori».
cessità per il traffico presente. Inol- M.S.
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